

Sujet : [INTERNET] Avis projet Méthabaz

De : "> Matthieu GALLAND (par Internet)" <galland.mat@gmail.com>

Date : 05/07/2018 10:27

Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Par le présente, je souhaite vous faire part de mon avis concernant le projet Méthabaz en cours d'enquête publique. Par la même occasion, j'aimerais vous exposer mon point de vue sur l'environnement sociétal dans lequel se trouvent les porteurs de projet et l'environnement économique des entreprises.

En effet, en tant qu'acteur économique en zone rurale, je me réjouis de voir une nouvelle installation en projet sur notre territoire. Ce modèle me paraît vertueux, mais, personnellement impliqué, je ne suis pas impartial.

Une installation de ce type est par définition créatrice de nuisance (trafic routier, etc), mais aussi, créatrice de valeur, d'emplois et d'énergie verte. Une chose est sûre, il n'y a pas de modèle parfait, et le monde en général n'est pas parfait.

C'est pourquoi, en tant que citoyen, nous nous devons de prendre du recul et savoir apprécier les efforts réalisés par les porteurs de projet.

Concernant le monde agricole, nous ne pouvons pas demander en même temps des modes de production toujours moins impactants sur notre environnement et dans un même temps, s'opposer à ce projet.

Nous remarquons bien souvent que les opposants à ce type de projet sont les mêmes qui s'opposent à tous les projets, ainsi qu'aux modèles existants ! Ces personnes sont souvent "contre tout", et ce n'est pas ainsi que l'on trouvera un modèle vertueux qui améliorera le "bien vivre ensemble", qui allie obligatoirement, santé, économie, environnement.

Par ailleurs, ces personnes savent se mobiliser et sont souvent sur-médiatiser. La très large majorité de la population ne se prononcera pas, bien consciente qu'il faut avancer et que nous avons des services de l'état pour arbitrer ce qui est possible de faire ou non. Nous ne devons pas laisser une minorité détruire les efforts d'un monde agricole en pleine mutation, sous peine de ruiner les bonnes volontés des porteurs de projets futurs.

Je vous remercie pour l'attention que vous aurez bien voulu accorder à ce message,
Cordialement,

Matthieu Galland
08 310 MENIL-LEPINOIS.